

8 Reiter/innen 9 Pferde und 12 Schleifen



Am 26.11.2011 besuchten wir das Turnier des Reit- und Fahrvereins Hof Heitholm e.V.

Gewohnt früh trafen wir uns auf dem Vereinsgelände. Fleißig wurden Pferde geputzt, Mähnen eingeflochten, Sättel, Trensen usw. verstaut. Kurz vor acht waren die Pferde verladen, und wir fuhren zum Gestüt Heitholm. Auf die Jagd nach Erfolgen und Schleifen gingen:

- Anna Kins auf Beau
- Ayleen Stuhr auf Goya
- Fee-Sophie Tollhagen auf Johnny Blue
- Frederic Tollhagen auf Johnny Blue
- Lukas Kins auf Caps Only und Landwind
- Neele Dempwolf auf Ascalon
- Nubiana Reuss auf Eddy
- Svea-Luise Tollhagen auf Johnny Blue

Begonnen wurde das Turnier mit dem **Stilspringwettbewerb Klasse E**. Bereits in dieser Prüfung zeigten unsere Pferde und Reiter, dass sie keine Statistenrollen spielen, sondern bei der Schleifenvergabe gehörig mitreden und die vorderen Plätze belegen wollten. Nachdem Neele und Ascalon nicht in die Wertung kamen, erreichten unsere Teams folgende Platzierungen:

- | | | |
|-----|------------------------------------|-----|
| 1. | Nubiana Reuss/ Eddy | 7,5 |
| 3. | Lukas Kins / Landwind | 7,0 |
| 5. | Ayleen Stuhr / Goya | 6,8 |
| 10. | Svea-Luise Tollhagen / Johnny Blue | 6,5 |



Bei dem **Springwettbewerb Klasse E** verlief es für Neele und Ascalon ähnlich unglücklich wie schon im Stilspringen. Beide mussten vorzeitig aus der Bahn. Es lag also an Lukas, die Kohlen aus dem Feuer zu holen. Am Ende standen zwei gute Durchgänge. Er kam in die Wertung und erreichte die Plätze

- | | | |
|-----|------------------------|------------|
| 4. | Lukas Kins / Caps Only | 38,96 Sek. |
| 10. | Lukas Kins / Landwind | 48,85 Sek. |



Auch in der dritten Prüfung, dem **Springreiter-Wettbewerb Klasse E**, war der KRRV vertreten. Mehrere Gruppen gingen in den Parcours und zeigten in einer Mischung aus Dressur- und Springwettbewerb ihr Können. In einem großen Teilnehmerfeld erreichte unser Verein auch hier einen Platz in den Schleifenrängen.

- | | | |
|-----|------------------------------------|-----|
| 2. | Ayleen Stuhr / Goya | 7,5 |
| 13. | Fee-Sophie Tollhagen / Johnny Blue | 6,0 |



Jetzt wurde es Zeit für unsere Kleinsten, in dem **Führzügelklasse-WB** auf Trophäenjagd zu gehen. Anna geführt von Neele und Frederik geführt von Sonja präsentierten sich mit ihren Pferde und Führern von der allerbesten Seite. In einem spannenden Wettbewerb belegten sie die vorderen Plätze.

- | | | |
|----|----------------------------------|-----|
| 1. | Frederic Tollhagen / Johnny Blue | 7,0 |
| 2. | Anna Kins / Beau | 6,6 |



Es folgte der **Reiter-Wettbewerb**, welcher in zwei Altersgruppen durchgeführt wurde. Auch hier wollten die Teilnehmer des KRRV in die Wertungsränge kommen. Nach tollen Durchgängen durften unsere Mädchen mit ihren Pferden auch hier Schleifen in Empfang nehmen. Es wurden folgende Ergebnisse erzielt:

Bei dem Wettbewerb für die Älteren		
4.	Nubiana Reuss / Eddy	6,3
und bei dem für die Jüngeren		
3.	Fee-Sophie Tollhagen / Johnny Blue	6,8

Das Turnier näherte sich dem Ende, und beim **Dressur-Wettbewerb Klasse E** (der in Zweiergruppen durchgeführt wurde) ging es zum letzten Mal in den Parcours. Für den KRRV legte Nubiana mit 6,7 Wertpunkten vor und belegte nach ihrem Durchgang vorerst den zweiten Platz. Bevor Ayleen an den Start musste, folgten weitere Gruppen und zeigten durchweg gute Leistungen. Goya und Ayleen würden sich mächtig ins Zeug legen müssen, um in dieser Prüfung eine Chance zu haben. Nach ihrem Durchgang stand eine Wertung mit hervorragenden 7,5 Wertungspunkten, womit sich die zwei an die Spitze des laufenden Wettbewerbs setzten. Direkt im Anschluss griff Svea in den Wettbewerb ein. Mit dem festen Willen auch in dieser Prüfung einen der vorderen Plätze zu erreichen, zeigte sie, was in ihr und Johnny Blue steckt. Sehr zur Freude aller mitgereisten KRRVler bewerteten die Richter ihren Durchgang mit 7,1 Punkten. Das bedeutete vorläufig den dritten Platz. Da noch fünf weitere Reiter folgten, stieg die Spannung für unsere Mädchen. Aufgeregt wurde jede weitere Wertung erwartet. Am Ende war die Freude sehr groß, weil niemand unsere Reiterinnen mehr überholen konnte.

- | | | |
|----|------------------------------------|-----|
| 1. | Ayleen Stuhr / Goya | 7,5 |
| 3. | Svea-Luise Tollhagen / Johnny Blue | 7,1 |
| 7. | Nubiana Reuss / Eddy | 6,7 |



Heitholm war ein gutes Pflaster für die Teilnehmer des KRRV. Am Ende hatten unsere Reiter/innen in überwiegend sehr spannenden Wettbewerben 12 Schleifen - davon 3 erste Plätze - erreicht.

Das Turnier war sehr gut organisiert, und den Zuschauern wurden gute, spannende Wettbewerbe geboten. Für das leibliche Wohl war mit diversen leckeren Speisen und vielen Getränken zu familienfreundlichen Preisen gesorgt. Während des ganzen Tages herrschte eine sehr gute Stimmung, und der Reit- und Fahrverein Hof Heitholm e.V. kann sich mit Fug und Recht auf seine Fahnen schreiben, ein gutes Turnier auf die Beine gestellt zu haben. Gern werden wir im nächsten Jahr wieder kommen.

Ein herzlicher Dank geht an unsere TTs Fiona, Ina, Lena, Sarah und alle anderen unzähligen helfenden Hände von Eltern und Freunden. Großen Anteil an unseren Erfolgen hatten Wibke, Armin und Wolfgang, die immer wieder einen Tipp oder guten Rat parat hatten.

Euch allen im Namen aller Reiter/innen und Pferde ein besonderer Dank!

Noch ein paar Worte über das vergangene Jahr und die Zukunft:

Für unseren Verein war dies der letzte Besuch eines auswärtigen Turniers im Jahr 2011. Den Abschluss unseres Turnierjahres bildet das von uns ausgerichtete Weihnachtsturnier am 11.12.2011. Die Vorbereitungen hierfür sind im vollen Gange, und wir hoffen auf viele Meldungen und ein gutes Gelingen. Die Ausschreibung findet ihr als Aushang und auf der Homepage.

Der Kieler Renn- und Reiterverein hat ein erfolgreiches Jahr 2011 erlebt. Sowohl als Einzelreiter als auch mit der Mannschaft wurden Erfolge erzielt und viele Schleifen gewonnen. Auf die 2011 erzielten Erfolge möchten wir im nächsten Jahr aufbauen. Genügend Potential ist bei unseren Reitern/Reiterinnen und Pferden vorhanden. Unter der Führung von Wibke und Armin hat sich ein gutes Mannschaftgefüge entwickelt. Es gab keinen Neid, und jeder war bemüht, den Anderen zu unterstützen. Alle in das Team Berufenen waren bereit, den persönlichen Erfolg für die Mannschaft in den Hintergrund zu stellen. Wenn sich weiterhin alle so positiv entwickeln wie in diesem Jahr, steht einem erfolgreichen Jahr 2012 nichts im Wege.

Unser Verein hat das große Glück, viele talentierte und motivierte Reiter/innen in seinen Reihen zu haben. Dazu kommt die hochqualifizierte Ausbildung durch Wibke und Armin, die im Dienst unserer Erfolge freiwillig auch ihre Freizeit hinten anstellen.

Wir verfügen über die besten Voraussetzungen für ein erfolgreiches Jahr 2012 - lasst uns diese Chance gemeinsam als Team nutzen!